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Связь

Звонки без границ
Антимонопольная служба требует от Минком-
связи отменить внутрироссийский роуминг. 

ФАС давно определилась со своей позицией по отмене 
роуминга, её поддерживает ряд представителей прави-
тельства и депутатов Госдумы. Отмена роуминга – обще-
европейская тенденция, скоро его не будет внутри всего 
Евросоюза. 

Сегодня ФАС ставит вопрос об отмене роуминга на всей 
территории страны без исключений для отдельных регио-
нов, в том числе Крыма и Дальнего Востока. Операторы 
связи должны унифицировать свои тарифы. Конечно, 
это может привести  к подорожанию услуг связи для тех 
абонентов, которые не покидают домашний регион. Но во-
прос принципиален, поскольку внутри страны не должно 
быть барьеров для коммуникаций. 

«Сделать хотел грозу, а получил козу»
Инструкции к бытовым приборам не только неграмот-

ны, но и опасны. 
Минэкономразвития подготовило проект закона, 

предусматривающий лишение поставщиков сертифика-
тов на товары из-за грамматических ошибок в этих до-
кументах. В Союз потребителей России поступает  множе-
ство претензий к инструкциям по эксплуатации бытовой 
техники. Люди просто не понимают, что там написано, 
иногда хромает перевод. Гораздо проще бывает потыкать 
пальцем в разные кнопки, чем продираться сквозь текст 
инструкции. Много нареканий на инструкции по эксплуа-
тации слесарно-монтажных инструментов для дома.

Кстати, потребители, пострадавшие в результате 
необдуманных действий по инструкции, ещё и подают в 
суды на производителей и их выигрывают. 

Осторожней с «омывайкой»!
Роспотребнадзор рекомендует автомобилистам вни-

мательно отнестись к выбору стеклоомывающей жид-
кости.

Большинство зимних стеклоомывающих жидкостей 
изготавливают из растворов спирта с водой с добавле-
нием моющих средств, ароматизаторов, красителей. В 
современных стеклоомывающих жидкостях используют 
изопропиловый спирт с неприятным, резким, похожим на 
ацетон запахом.  Этот спирт не опасен для человека.

Нелегальные производители используют метиловый 
спирт, который обладает слабым запахом, дешев и хорошо 
очищает стекла. Однако это сильный кумулятивный яд, 
обладающий направленным действием на нервную и со-
судистую системы, зрительные нервы, сетчатку глаз. Такая 
«омывайка» запрещена к реализации и использованию 
главным государственным врачом РФ. 

 Благоустройство

Не бросайте мусор!
Дорожное специализированное учреждение Маг-
нитогорска не устаёт наводить в городе порядок.

За прошедшую неделю снесли 88 аварийных деревьев. 
Уборкой города занимались 54 человека и 38 машин. Ди-
ректор ДСУ Максим Безгодов отметил, что активно идёт 
очистка города не только от снега. На прошедшей неделе 
собран мусор на площади около 360 тысяч квадратных 
метров. Объём вывезенного бросового мусора – более 
30 кубических метров.

В обществе активно обсуждают 
законопроект, обязывающий 
все так называемые ярмарки 
выходного дня убрать с улиц в 
капитальные строения.  

Под действие закона, требования 
которого должны выполняться с 1 ян-
варя 2016 года,  попадает и такой вид 
торговли, как сельскохозяйственные 
рынки, на которых всю осень можно 
приобрести овощи, выращенные на 
полях близлежащих сёл. 

Нетрудно догадаться, что перенос 
ярмарок в капитальные строения не-
пременно приведёт к удорожанию про-
дукции, что невыгодно и покупателям, и 
продавцам: удорожание торгового места 
приведёт к повышению цен.

Аналитики утверждают, что ситуация 
в настоящее время такова, что закрытие 

розничных рынков может привести 
к монополизации, повышению цен 
на товары и снижению их качества.  
Сельскохозяйственные рынки и вовсе  
часто являются единственной формой 
торговли и обеспечения населения 
продукцией, особенно в малых городах 
и посёлках.

Стоит отметить, что принятый закон 
пытаются ввести в работу уже несколь-
ко лет подряд. И с самого начала звучали 
мнения, что его реализация  будет ото-
двигаться до 2020 года, что, похоже, и 
происходит. 

Одновременно в Государственной 
Думе в качестве своеобразной подушки 
безопасности рассматривался ещё один 
законопроект, который предполагал 
возможность организации торговли 
на розничных рынках наряду с капи-
тальными зданиями и строениями в 
легковозводимых сооружениях из 
сборно-разборных конструкций. Таким 
образом можно рассчитывать на пере-
ходный период года в три для приведе-
ния площадей в соответствие с нормой 
законодательства. 

Причины того, что закон никак не 
получается ввести в действие, на по-
верхности:  торговые точки должны 
соблюдать множество условий приёмки, 

хранения и продажи товаров, выполне-
ния работ, оказания услуг. Рынки же не 
готовы к подобной перестройке. Нель-
зя не учитывать и интересы местных 
производителей, которые пользуются 
невысокой платой за место, а то и от-
сутствием таковой вовсе, удобством 
работы и другими преимуществами. 

По большому счёту, сельскохозяй-
ственные рынки – основная житница 
населения. По данным статистики, нор-
матив по употреблению картофеля со-
ставляет 100 килограммов на человека в 
год, овощей – 114. Челябинская область 
является одним из лидеров страны по 
количеству сельскохозяйственных и 
кооперативных рынков. 

Одной из последних новостей в части 
реализации закона о переносе рынков 
в капитальные строения стало обсуж-
дение возможности отдать этот вопрос 
на откуп регионам. Пока инициатив от 
правительства Челябинской области 
нет.  Но, учитывая особенности торгов-
ли именно в нашей местности, можно 
полагать, что пока всё останется по-
прежнему. И, что совершенно точно, на 
будущий год никто не лишит горожан 
возможности приобрести овощную 
продукцию на полюбившихся торговых 
площадях. 

С улицы – 
в торговый 
центр

Плохая погода на минувшей 
неделе задержала трамваи на 
девять часов.

Директор Маггортранса Егор Тимофе-
ев рассказал на аппаратном совещании в 
городской администрации, что переход 
от ледяного дождя к резкому пониже-
нию температуры плачевно сказался на 

оборудовании трамвайных вагонов. Не-
гативно на мороз отреагировали и ста-
рые аккумуляторные батареи, основ-
ная часть которых работает более 
25 лет. В итоге по техническим при-
чинам задержка движения электро-
транспорта составила шесть часов. 
На полтора часа график нарушился 
из-за двух ДТП. Трамваи задерживал 

и автотранспорт, стоявший на рель-
сах. Зато пассажиров стало больше 
на 41 тысячу. Выручка увеличилась на 
421 тысячу рублей. 

Глава Магнитогорска Сергей Бердни-
ков отметил, что лёд и морозы – нор-
мальное явление для зимнего Магни-
тогорска, и это не должно становится 
причиной задержки общественного 
транспорта. Он обратил внимание на 
то, что в выходные температура может 
упасть ниже тридцати градусов, но 
трамваи должны ходить по графику.

Испытание холодом

В торжественной обстановке в 
пресс-центре городской адми-
нистрации Марине Сергеевой и 
Александру Маркову вручили 
удостоверения.

Председатель избиркома Михаил 
Маев напомнил, что довыборы по двум 
округам состоялись 13 ноября. Отме-
тил, что в ходе избирательной кампа-
нии и в день выборов не поступило ни 
одной жалобы. Это говорит о хорошей 
работе кандидатов и избирательных 
штабов. В одномандатном округе № 20 
большая часть пришедших – 82,81 про-
цента – отдали свои голоса за Марину 
Сергееву. Александр Марков, который 

выдвигался по округу № 23, набрал 
75,19 процента голосов.

– Хотелось бы пожелать вам успехов, 
исполнения наказов избирателей и 
плодотворной работы на благо вашего 
округа и в целом Магнитогорска, – на-
путствовал депутатов Михаил Влади-
мирович.

Секретарь городского избиркома 
Наталья Балынская напомнила, что 
выданные комиссией удостоверения 
свидетельствуют о регистрации депу-
тата, а позже, уже в городском Собра-
нии, будут выданы другие.

Депутат Марина Сергеева рассказа-
ла, что планирует работать в комиссии 
по бюджету, а также заниматься соци-
альной политикой и связями с обще-

ственностью. Пояснила, что уже много 
планов по благоустройству округа и 
реализации социальных программ. 
Марина Александровна займётся до-
сугом подрастающего поколения, уде-
лит внимание многодетным семьям и 
инвалидам.

– Болевыми точками левобережья 
продолжают оставаться газ, вода, кана-
лизация, – добавила она. – Конечно же, 
будем решать и эти проблемы.

Депутат Александр Марков отметил, 
что обращений от избирателей очень 
много. Основные проблемы 23-го окру-
га – ЖКХ, благоустройство, социальная 
сфера. «Есть личные просьбы, обраще-
ния от малоимущих, многодетных, на 
которые мы не можем не реагировать», 
– сказал он.

Александр Геннадьевич собирается 
работать в комиссиях по бюджету и 
законодательству.

 Татьяна Бородина

«Аванс» от избирателей
Магнитогорский избирком 
зарегистрировал вновь избранных депутатов 
МГСД по 20-му и 23-му округам


